

Dr. Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Superintendente

20 de diciembre de 2023

Estimados padres y familias del Distrito Escolar de Filadelfia:

A medida que se acerca el final de 2023, siento que es apropiado cerrar el año reflexionando sobre los logros y el progreso que hemos logrado como comunidad. Desde reducir la tasa de deserción estudiantil, aumentar la cantidad de estudiantes que aprueban los exámenes estatales y al mismo tiempo disminuir la cantidad de estudiantes con calificaciones en los niveles más bajos y aumentar la asistencia de estudiantes y maestros, estamos *Acelerando Filadelfia*.

Nuestras escuelas y estudiantes han logrado algunas cosas notables este año. Éstos son sólo algunos ejemplos:

- **[T.M. Pierce School](#)**: abrió un edificio completamente nuevo: la primera escuela construida en el norte de Filadelfia en los últimos 50 años.
- **[Kensington High School](#)**: vio a sus estudiantes asistir a la competencia nacional de [SkillsUSA](#) por primera vez en la historia del Distrito.
- **[Marian Anderson \(formerly Chester A. Arthur\) Neighborhood Academy](#)**: nombrada en la lista de las 10 primeras finalistas [de los premios a las mejores escuelas del mundo de T4 Education en la categoría de Apoyo a vidas saludables](#).
- **[George Washington High School](#)**: los porristas fueron a la competencia nacional.
- **[SLA Beeber Academy](#)**: lanzó su nuevo programa de Educación Técnica y Profesional en Enseñanza K-12.
- **[John S. Jenks Academy](#)**: lanzó un nuevo programa de Bachillerato Internacional.
- **[Anna L. Lingelbach School](#)**: Su mejora en los exámenes PSSA les ganó una del Departamento de Educación de Pensilvania.
- **[Gloria Casarez Elementary School](#)**: lanzó un nuevo programa bilingüe.

Además, US News & World Report publicó recientemente las clasificaciones de las [mejores escuelas secundarias](#) y [las mejores escuelas primarias y secundarias para 2023-2024](#). Las escuelas secundarias se evaluaron con base en evaluaciones estatales, el desempeño de los estudiantes desatendidos, la preparación universitaria y las tasas de graduación, mientras que las escuelas intermedias y primarias se evaluaron con base en evaluaciones estatales y datos disponibles públicamente del Departamento de Educación de EE. UU. Las siguientes escuelas del Distrito Escolar de Filadelfia fueron clasificadas tanto a nivel estatal como nacional:

Julia R. Masterman Laboratory and Demonstration School

- Escuela secundaria número uno en Pensilvania y número 33 a nivel nacional
- Escuela secundaria número uno en Pensilvania

Central High School

- Escuela secundaria número 3 en Pensilvania y n.º 238 a nivel nacional

Academy at Palumbo

- Escuela secundaria número 13 en Pensilvania y número 551 a nivel nacional

George Washington Carver High School of Engineering and Science

- Escuela secundaria número 29 en Pensilvania y número 995 a nivel nacional

Penn Alexander

- Escuela secundaria n.º 25 y escuela primaria n.º 66 en Pensilvania

Albert M. Greenfield School

- Escuela secundaria n.º 36 y escuela primaria n.º 189 en Pensilvania

William M. Meredith School

- Escuela primaria n.º 49 en Pensilvania

Gen. George A. McCall School

- Escuela primaria n.º 77 en Pensilvania

Estoy profundamente orgulloso de los logros de las escuelas mencionadas anteriormente y del progreso que estamos logrando en todos ámbitos en Filadelfia. Y soy optimista mientras miramos hacia el año 2024. Juntos, cada miembro del personal, estudiante y familia del Distrito, continuaremos aprovechando nuestro progreso en pos de un futuro aún más brillante.

De hecho, tenemos mucho que esperar el próximo año. Hasta entonces, espero que todos aprovechen las vacaciones para pasar tiempo de calidad con sus seres queridos, relajarse, disfrutar de las cosas que les traen alegría, comer comida deliciosa, participar en tradiciones y tener nuevas experiencias. **Recuerde que todas las escuelas y oficinas administrativas del Distrito estarán cerradas desde el 26 de diciembre hasta el 1 de enero de 2024.** El personal regresa el 2 de enero y los estudiantes regresan el 3 de enero. Regresemos todos renovados, listos para seguir preparando a nuestros niños para imaginar y realizar cualquier futuro que deseen.

¡Que tengan unas maravillosas vacaciones y un feliz año nuevo!

En colaboración,



Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Superintendente
El Distrito Escolar de Filadelfia